



SUD Evasion



LE DESERT

DES BARDENAS



Plongez dans le désert unique des Bardenas, en Espagne, où des formations géologiques extraordinaires, des canyons sculptés par le vent et une palette de couleurs saisissantes vous invitent à une aventure naturelle inégalée dans ce désert semi-aride d'exception.



Alfaro

Alfaro est une ville et commune de la communauté autonome de La Rioja. Située dans l'est de la province, dans La Basse Rioja, c'est le chef-lieu du canton qui porte son nom et la commune la plus vaste de La Rioja. Limitrophe avec la communauté forale de Navarre. Cinquième ville par nombre d'habitants après Logroño, Calahorra, Arnedo et Haro, elle compte 9883 habitants selon les données de l'INE de 2009. L'Èbre sillonne le nord de la commune où elle reçoit les eaux de l'Alhama qui fait le tour d'Alfaro par l'ouest

Tudela

Tudela est le grand centre de Ribera, région agricole qui est devenue un véritable jardin potager. Dépendance du califat de Cordoba au 9ème siècle. La ville a conservé un important

quartier maure (Moreria), un quartier juif (Judebia) ainsi que d'anciennes demeures de style Mudéjar. Elle constitue un bon point de départ pour découvrir les Bardenas Reales : dont les ruines du château de l'Estaca.



Vedado de Eguaras



Le Vedado de Eguarás (Domaine d'Eguarás) est une propriété privée d'environ 1.250 ha située au nord-ouest des Bardenas reales. Son paysage fait penser à une oasis au milieu de la steppe car, pendant des siècles y a poussé une végétation méditerranéenne, composée principalement de pins d'Alep, et d'autres espèces endémiques comme l'arroche (une variété d'épinard), le tamaris, l'armoise, le mastic et d'autres arbustes où trouvent refuge certains reptiles et des mammifères de taille moyenne, comme le lièvre, le lapin ou le sanglier.



Pampelune

Pampelune est la capitale de la communauté autonome de Navarre, dans le nord de l'Espagne. Elle est surtout connue pour sa course de taureaux, lors des fêtes de San Fermín en juillet. Au cours de ce festival légendaire qui dure plusieurs jours, des taureaux sont poursuivis dans les rues de la ville par des coureurs intrépides. Arrêt incontournable sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, un pèlerinage datant du Moyen Âge, Pampelune abrite également des églises de style gothique, notamment l'église San Nicolás, aux allures de forteresse.

Bardena Blanca

Située dans la zone centrale du territoire, La Bardena Blanca est la plus sèche et aussi la plus emblématique de ce désert du nord de l'Espagne. Son relief se caractérise par de profonds ravins où serpentent des ruisseaux dont le débit dépend des saisons, par de vastes plateaux et, en toile de fond, par ses montagnes.



Cabezo Del Fraile

Le Cabezo del Fraile a une altitude de 557 mètres grâce à laquelle il a une vue panoramique impressionnante sur les Bardenas. Le Fraile Alto, comme on le connaît aussi, est situé à l'extrémité sud des Bardenas, dans la zone appelée « Bardena Negra ». Toute la « Negra » est la moins connue et explorée des zones que nous pouvons différencier dans tout le territoire bardenero qui s'étend sur environ 42.000 hectares sur un sol aride et semi-désertique où l'érosion a construit un paysage unique et étonnant dans le sud de la Navarre.

Saragosse

Saragosse, capitale de la région d'Aragon en Espagne, séduit par son riche patrimoine historique, symbolisé par la majestueuse Basilique du Pilar et l'impressionnant palais mauresque de l'Aljafería. La ville offre une atmosphère dynamique avec ses marchés animés, ses festivals vibrants, et une cuisine délicieuse, faisant de Saragosse une destination culturelle et gastronomique captivante.

